

# Ein Paradies für echte Kartoffel-Freunde

Großes Testessen in Bad Fallingbostal: Linda ist die leckerste Bio-Knolle / 250 Teilnehmer

Das Bad Fallingbosteler Kurhaus verwandelte sich am Donnerstagabend in ein wahres Paradies für Fans der Knolle: Beim großen Kartoffel-Testessen war ihr Urteil gefragt – gesucht war die leckerste Bio-Kartoffel im ganzen Land. Die 250 Jury-Mitglieder stellten sich einer kulinarischen Herausforderung: Acht verschiedene Sorten mussten beschnuppert, berochen, geschmeckt und letztlich benotet werden – eine gar nicht so leichte Aufgabe.

Bad Fallingbostal (jn). Eigentlich hörte es sich ja ganz einfach an: Lecker oder nicht, das entscheide in diesem Fall ich – so hieß das Motto der Jury-Mitglieder. Und schon die erste Test-Kartoffel sorgte für skeptisch-gerunzelte Brauen, Rötlich schimmerte sie auf dem Teller. Die ganz genauen Tester schnupperten noch einmal daran, kosteten sogar die zu harte Schale – und machten sich eifrig Notizen. Klarer Fall: hinteres Feld.

Bei den nächsten Exemplaren wurde es schwieriger: Gelbliche Farbe, irgendwie lecker. Die dritte schmeckte etwas wie die zweite, oder wie die vierte? Bitter im Nachklang, zu mehlig, zu wässrig oder gar mit nussigem Beigeschmack? Nur wer fleißig seine Eindrücke

## Schlemmertest

notierte, dem schwanden vor lauter Kartoffel-Genuss am Ende nicht die Sinne.

Die Tester aus der Heide ließen sich jedoch nicht irritieren: Hinter der Kartoffel mit dem Start-Buchstaben C verbarg sich die beliebteste Sorte Linda – und die landete auf Platz 1. Damit ließ Linda sogar Feinschmecker-Knollen wie das Bamberger Hörchen weit hinter sich, auch wenn die acht Euro pro Kilo kosten.

Ein Erfolg für die Veranstalter: Okoring und Bioland unterstützen Landwirte, die sich im derzeitigen Gerichtsstreit für die Weiteranerkennung von Linda einsetzen, deren Sortenschutz abgelaufen ist.



Angetreten zum Geschmackstest: Die 250 Jury-Mitglieder warten auf die erste Kartoffel. Dann heißt es: pellen und testen!



Walsroder Zeitung  
5. Nov. 05